

～ミュージカル体験ワークショップ参加者アンケートより～

7月28日(月)～31日(木)に行われたミュージカル体験ワークショップは、8月3日(日)「Tanavata Starlight Express 2014」アトリウムステージでの成果発表も成功し、大盛況のうちに終了しました。

たくさんの皆様の参加ありがとうございました。

ここでは、参加者の皆さんからいただいたアンケートの声を一部ご紹介します。

「楽しいダンスと歌で盛り上がった！」(10代以下・女性)

「表現することの難しさを感じました。今回の歌は低音が多くたいへん難しかったです、楽しかったです。」(30代・女性)

「前回とはちがう感じの曲で、とても楽しかったです。次回もぜひ参加したいです。」(10代以下・女性)

「曲が歌いやすく、踊りも丁寧に教えてくださって、とてもわかりやすかった。」(10代以下・女性)

「先生が優しくて、まったくの初心者で全然踊れない私のために何度も教えてくれて嬉しかったです。」(10代以下・女性)

「講師の方が素晴らしかったです。ストレッチ・発声他、すべて楽しくてよかったです。」(60代・女性)

「毎回楽しいです!ストレス発散になります!」(40代・男性)

「もっとこのようなワークショップを増やしてほしい」(同意見多数)

